
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

2011年度 第1回 常任幹事会議事録

●日時
2011年5月28日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 512号教室

●委任欠席（カッコ内→代理人）
藤川正美
日野　高（秋元）
渡部征明
勝山昌幸
大野美菜子
富澤和治

常任出席者　12名
委任欠席者　  6名
(常任幹事18／25名　定足数成立)

●議事進行
議長・進行：松岡和彦

●議事録
書記：久末静香　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　決算報告・予算案の進行状況報告
2　その他・意見交換
3　「アサビさん・よん会」の進行状況報告
4　会則記述変更に関する報告

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
桜井裕美［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［常　任］

◎ はじめに
★出欠確認（左記参照）
★会長挨拶
　秋元会長は「震災の義援金として常任幹事の交通費10万円を募金させてもらいました。会計の
小山氏宛に日本赤十字社から受領書が届いています。義援金は同窓会が寄付した形ではなく、常
任幹事会として募金した形になっている」と報告し、お礼を述べ、「東北の支援に関しては先が長
いと思いますので、事あるごとに話題にあげられたらと思っています」と話した。
★前回議事録について、名前に不備があり、修正したものが常任幹事会で承認された。

議題1　決算報告・予算案の進行状況報告
★秋元会長は、『2010年度会計収支報告書』の読み合せ確認を行い、前回会議の話から調整した 
　『2011年度予算案』の説明を行った。事務局関連78万円、委員会関連80万円、合計158万円。
　主立った詳細は下記の5点。
１：asabi-netをFaceBookに移行するので、サーバー費45,000円をカット。
２：名簿管理のデータ移行に関して、外注に頼むよりも人回戦術での作業費に充てた方がよいので
　はという意見から9万円と、アプリケーション購入代の4万円を計上。
３：同窓会賞の賞金について、学校の賞と金額を合せてほしいということで、従来の2万円から1万
　円に引下げ。
４：西田氏より「『セミナープロジェクト』の名称を『アサビブリッジプロジェクト』に変えたの
　は、ワーク的なことも行いたいという理由なので、第11回セミナーをワーク第1回と変更した
　い」と要望があり、秋元会長の方で修正しておくこととなった。
５：秋元会長の「facebookへの移行をお知らせする為に、現在のasabi-netを置いておけないか」と
　の問いに、松岡氏は「違う所に飛ばせるように考えておく」と答えた。
★秋元会長は、｢『2010年度会計収支報告書』の監査をして貰い、この後、幹事さんに『2010年度会
計収支報告書』と『2011年度予算案』を報告し、承認を頂きます」と述べた。

議題2　その他・意見交換
●アサビブリッジプロジェクトについて
★浜村氏が「学生の動向が掴みにくい為、教員の方に打診して企画を揉んで頂いた」と述べ、松岡
氏がプリントを配布し「2009年度第3回常任幹事会議事録にある、セミナーに対しての意見をま
とめてみた。対象者という視点を持ち、対象者に対して誰を呼ぶか。同じ職種がかぶると興味が
薄くなるのではないか。テラプロとの共存として、対象を在校生ではなく卒業生に役に立つもの
にすれば、新しい知識やスキルアップに繋がるのではないか。ニーズに合った企画から人選して
はどうか。一線で活躍している人や専門知識に長けている人を迎え入れることで、同窓生のスキ
ルアップに繋がるのではないか、そして、アサビ同窓会は社会に対しそういう発信をしていると
いう位置付けができるのではないか。アサビフェスタに関して、学生の興味を引くクリエイティ
ブな活動をしている卒業生を紹介するのも同窓会の役割ではないか。人選に関しては学生と接し
ている教員の方で、学生の動向をうかがいながら協力していく」と述べた。秋元会長は本年度の
予定に関し「アサビフェスタ内での企画が考えられるのであれば、同窓会ニュースで日付や演者
などの告知ができるよう、8月中旬までに決まっていればと思う」と述べた。
★その他に「自分の延長線上に無ければ興味が無く、人が集まらないのではないか」「会費徴収と
いう観点からも、人選や企画を上手く考えて、入場料などの収入を得てもいいのかもしれない」
等の意見が出た。
●総会パーティ2012について、秋元会長が「会場は250人前後・飲食含め130万くらいで、何箇所か
に絞り込みをしたいと思います。ホテル以外であれば会場費はある程度安いが条件によっても違
うため、具体的な検討ができるようご協力をお願いします」と述べた。

議題3　「アサビさん・よん会」の進行状況報告
　担当の小山氏は「9月に目標をたてて準備中。会場の雰囲気について、総会のような雰囲気がい
いのか、あまり仰々しくせず居酒屋で軽い飲み会みたいな感じがよいのか、皆さんに意見を伺い
たい」と述べると、「クラス会などの開催に関して、同窓会がきっかけを提供するという形にな
る」「アサビに集合してもらい、学内見学の後、居酒屋で、その世代の写真などを見せて盛り上
げてはどうか」「当時の講師を呼ぶなどすれば、人は集まると思う」「今の学校の様子を見たい方
もいると思う。見学の後に記念写真を撮って送ってあげてはどうか」「写真を送る際の住所も、
名簿に反映できるので良いと思う」等の意見が出た。

議題4　会則記述変更に関する報告
　甲斐氏はプリント（現在の会則と改定案）を配布し、読み合せ確認をした。
　内容は主に漢字や数字、言葉の順番を変え、言い方を読みやすく変更した。
　会長の任期について、常任幹事の任期を4年にした際、会長の任期も4年にしたが、2年ごとの改
選時に、会長が常任幹事に選ばれない場合もあるので、2年がよいのでは、という意見が委員会
内で出たことが報告され、今後の検討課題となった。

次回幹事会の日程は、7月の1・2週目を考えているが、あらためてお知らせするということで議会
は閉会した。


